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nora-App und Notruf-Fax in leichter Sprache 
 
nora ist eine Notruf-App in Deutschland 
 
Mit der nora-App können Sie in Notfällen Hilfe rufen. 
Sie können die App benutzen, wenn Sie die Polizei, die Feuerwehr oder den 
Rettungsdienst brauchen. 
 
Wichtig: 
Sie müssen nicht sprechen, um einen Notruf zu machen. 
Das ist gut für Menschen, die nicht gut hören oder sprechen können. 
 
Sie können die App hier herunterladen: 

• Für iPhones (iOS): im Apple App Store 
• Für Android-Handys: im Google Play Store 

 
Mehr Infos gibt es hier: 
www.nora-notruf.de 
 
 
 
Notruf-Fax für Menschen mit Hör- und Sprachproblemen 
 
Menschen, die nicht gut hören oder sprechen können, können im Rheinisch-
Bergischen Kreis einen Notruf auch per Fax senden. 
 
So funktioniert es: 

1. Sie können ein Notruf-Fax-Formular ausdrucken. 
2. Füllen Sie das Formular vorher mit Ihren Daten aus, damit es im Notfall 

schneller geht. 
3. Wenn ein Notfall passiert, ergänzen Sie die fehlenden Informationen. 
4. Senden Sie das Fax an die Notrufnummer 112. 

 
In der Notrufzentrale wird Ihr Fax sofort gelesen. 
Die Helfer werden dann so schnell wie möglich zu Ihnen geschickt. 
 

  

https://www.nora-notruf.de/apple-app-store/
https://www.nora-notruf.de/google-play-store/
https://www.nora-notruf.de/de-as/startseite

